

言論

壹

春秋

月

2000年(平成12年)6月17日(土曜日)

**【ソウル16日=森千春】**金大中・韓国大統領が南北首脳会談で訪朝した際に、特別随行員(学界代表)として同行した文正仁延世大学統一研究院長=写真=は、十六日、読売新聞とのインタビューで、金正日総書記が、「世界情勢や韓国事情への理解」を備えており、日本の参加も見込む鉄道事業に関心を示したことを明らかにした。また、統一問題、離散家族、経済などで

宣言作成で、金正日総書記がぎりぎりまで文言を修正して、いた様子を語った。

文氏によると、南北首脳会談では、金大統領は、南北開発構想には、日本中國などを含む国際的協力が必要だと強調。「北朝鮮側は

## 食事中の金総書記「自ら修正指示



### 韓国側特別随行員 文正仁氏に聞く

整備に強い関心を示した。共同宣言の作成にも表れた。十四日夜には、金大中大統領による答札晩さん会議が開かれ、金総書記が出席。金総書記の側近である李容淳書記が、韓国側の林東源賓館までの車中の五十分間で、相当な信頼関係を構築できた」からだとして、金総書記が、会談成功のため、努力していたとの見方を示した。

金総書記が、会談成功のため、金総書記は、京義線の複線化事業に韓国企業が参加するこの案に自ら言及するなど、社会資本(インフラ)

理解していた」という。また、金総書記は、京義線の複線化事業に韓国企業が参画するこの案に自ら言及するなど、社会資本(インフラ)

した金容淳書記は、「焦った様子で、タイプを待つたが、修正した宣言案を再び、食事中の金正日総書記

に持つていて、最終的な同意が得られたという。

の進展について、「今後二か月が重要だ」として、離散家族再会が予定されている八月十五日に向けて、肥

の訪朝、南北経済共同委員会の活動開始など、交流が